
平成 30 年 6 月保護者会議事録 

 

【開催日時】平成 30年 6月 2日（土）18:00～19:15 

【配布資料】 

 ・太尾第２ニュース（2018.6） 

 ・2018年度太尾第二学童キャンプについて 

 ・キャンプアンケート＆保険同意書 

 ・ホタル観賞会報告 

 ・H32年問題について 

 ・2018年度緊急連絡一覧 

 

１．保育報告 

 担当：支援員さん 資料：太尾第２ニュース（2018.6） 

 議事：5月の保育報告とスライドで写真紹介 

 ・GW明けあたりからリンゴ病が流行っているので気をつけて下さい。 

 ・6月中旬に「家族の日」（父母）向けに希望者はフラワーアレンジメントを作る予定。 

 ・6月 18日（月）かわさき夢パーク遠足の予定。学童児参加予定は今のところ 64名。引率の人員はある

程度揃ったので、帰宅時間は次の日の疲労を考慮して 2つに分ける。1年生は 14 時 30 分から帰る。2

～6年生はおそらく 15時 30分ごろから帰る。 

・学童で雨漏りが発生している。2 階の配水管が詰まっているのが原因だと思われるので、西山会長に話

をして配水管の詰まりを直してもらった。それ以来雨漏りは発生していない。 

・一時期トイレの排水もあふれかえったことがあった。これも西山会長に話をして配水管の詰まりを直し

てもらった。 

 

２．夏休みイベントの予定 

 担当：武田さん 

 ・8月 9日（木）綱島プール（1,4,6年）→6名の引率が必要 

 ・8月 10日（金）綱島プール（2,3,5年）→6名の引率が必要 

 ・8月 24日（金）キッザニア→2,3名の引率が必要 

 ・引率の希望者は支援員まで連絡をして下さい。 

 

３．新入生歓迎会の実施報告 

 担当：佐別当さん 

 ・5月 12日（土）に学童児 70名、保護者 92名、未就学児 15名の参加で無事に終了 

 ・会費無しで支出は 18万円ほど。 

 ・食料の余りが多かったので来年以降は量の調整が必要 

 ・今年は 6年生で担当したので、来年の新 2年生にどこかで個別に引き継ぎをしたいと思う。 

 

４．ホタル観賞会の実施報告 

 担当：後藤さん  資料：2018年度 ホタル観賞会報告 

 ・5月 26日（土）に学童児 65名、保護者 80名、未就学児 23名の参加で無事に終了 



（昨年より 40名ほど増加） 

・例年通り会費で、支出は 5万円ほど。 

・天候に恵まれてホタルもたくさん出ていた。当日はホタルの出るいい条件がそろっていたとの西山会長

コメントあり。 

・東家への案内が少し不徹底だったためアルコール類が余った。 

・ゴミの持ち帰りにご協力いただいた方々ありがとうございました。 

・後日西山会長にお礼の挨拶に行ったところ、特に当日に関するクレームは無かった。また来年以降は西

山会長の体調面からホタル観賞をする団体を減らそうと思っているとのこと。先着順になりそうなので

早めの予約が必要かもしれない。 

 

５．キャンプについて 

担当：古田さん  資料：2018年度太尾第二学童キャンプについて、キャンプアンケート＆保険同意書 

 ・懸念だった集合場所は仮で「太尾小学校北門前」にしました。変更があったら来月連絡します。 

 ・先月まで連絡の通り、参加費は減少している。 

 ・今年は他団体が 56 畳バンガローを使用し貸切りではない。学童は中央ロッジと民宿棟（参加人数に応

じて部屋数を調整）を使用する。 

 ・6月 15日（金）までにキャンプアンケートと保険同意書を提出して下さい。 

 

６．ふるさと祭りについて 

 担当：北川さん 

 ・今年の開催日は 9月 1日（土）に決定。スタッフは 12時に集合、模擬店開催時間は 15時 30分～19時 

 ・今年から模擬店収入は学校支援ファンドに入れることを明記、町内会からの備品借入れはトラブルの原

因になることから、なるべく学校支援ファンドで購入して学校から借りるようにする。 

 ・衛生面の問題から今年は流しソーメンをやめることにした。 

 ・お父さんの会とは引き続き連携することにした。 

 ・今年は「炭火焼鳥」で提案したいと思う。加熱食品が望ましいとの実行委員会の方針もあり、バザーで

出店しているのでノウハウもある。 

 ・焼き鳥の串の先が子どもには危険ではないか？ 

  →他団体でフランクフルトを出しているのもあり、出店を取りやめるほどの話にはならないと思う。 

 ・他団体で焼鳥を出店するところは無いのか？ 

  →先日開催のふるさと祭り実行委員会に焼鳥で仮提出している。他団体とかぶっている出店はない模様。

ふるさと祭り実行委員と学童運営委員もしている竹崎さんも焼鳥でやる気になっている。 

 ・流しそうめんと比較して学童児が手伝える部分が少ないのではないか？ 

  →学童児も手伝えるように役割を工夫したい。 

 ・手焼きせんべいも一緒にできるか？ →結構手間がかかるのでは？と思う。 

                  ↓ 

 ・挙手による賛成多数で今年のふるさと祭りは「炭火焼鳥」で出店することにした。 

 

７．学童ホームページ作成 

 担当：上野さん 

 議事：学童ホームページが完成したのでプロジェクターに映して紹介 

 ・ホームページのデザインは、退所した 3年飯岡さんと、2年田中さんが担当してくれた。 



 ・「太尾第二学童」で Google検索すると上位に出るようになっている。その内最上位になる。 

 ・個人を特定できるような情報、写真は掲載しないようにしている。 

 ・ブログも順次始めている。（パスワードの紹介があった。聞き逃した方は上野さんなどに確認） 

 ・これに伴い既存の学童ホームページは閉鎖する。 

 

８．H32年問題について 

 担当：武田さん  資料：H32年問題について 

 ・昭和 56 年 6 月に制定された耐震基準を満たしている建物は問題が無いが、それ以前に建てられた建物

は耐震基準を満たしているか個別に認定してもらう必要がある。（学童の建物は昭和 45年建築） 

 ・耐震基準と面積基準を満たしていない場合、厳密な話をすると平成 32 年 3 月以降、横浜市からの補助

金を打ち切られる可能性がある。（面積基準等詳細は配布資料をご参照） 

・今後の予定としては、6月中に西山会長にH32年問題があることをご相談。その上で「建てかえる」「他

物件を探す」などの今後の方向性を検討する。他物件を探すことになった場合、保護者会皆さまにご協

力してもらうことになる。 

 ・建てかえる場合の課題 

  →2 階も含めた建てかえになるので西山会長が了承するかわからない、建てかえた後の家賃はおそらく

大幅に値上がりする、建てかえをしている期間中どこに仮住まいするか、など 

 ・奈良さんの時代に耐震基準を満たしていると既に調べてもらったと思っていたが？ 

  →奈良さんの知り合いの方に好意で調べてもらって、おそらく 1階部分は補強しているので耐震基準を

満たしているであろう、という意見をもらったにすぎない。正式に耐震調査をしてもらうと調査料で

2 百万円くらいかかる。2 階部分は間違いなく耐震基準を満たしていないので、仮に 1 階部分が耐震

基準を満たしていると認定されても、それをもって横浜市が了承するかどうかわからない。（おそら

く了承しない。） 

 ・「H32 年問題について」の資料で西山会長に説明する予定とのことだが、移転前提の表現があるので見

直ししたほうがいい。→了承。移転等不適切な表現は見直す。 

 ・学童児人員×1.65㎡の面積が必要とのことだが、学童児人数とは何を指すのか？ 

  →学童運営規定に記載の人員と確認している。規定に合わせて学童人員の調整をすることも必要。 

 

９．その他連絡事項 

 ・学童Ｔシャツの申し込みを締め切りますので、まだ申し込んでない方は中川さんまで連絡して下さい。 

 ・延長料は 3カ月に 1回集金 

  4月～6月分   7月保護者会で集金 担当 3年生保護者（笠井さんが担当） 

  7月～9月分  10月保護者会で集金 担当 4年生保護者 

  10月～12月分  1月保護者会で集金 担当 5年生保護者 

  1月～3月分   4月保護者会で集金 担当 6年生保護者 

  →6年生保護者が来年 4月で卒業後に集金するのはどうか？ 

  →森永さんが担当すると個別に聞いている。兄弟児がいるので問題ないとのこと。 

 

＊ 次回保護者会 7月 7日（土） 

3年生懇談会 延長料集金の時間等も考慮して後日ご連絡 

7月保護者会 18時 00分～（場所：学童） 

以 上 


